

はばたき

橋北小学校
学校だより

No.2

令和5年4月28日

朝から 気持ちの良いあいさつ

おはようございます!!



令和5年度がスタートして、まもなく1か月が経とうとしています。
朝、子どもたちを昇降口前で迎えていると、どの子も元気にあいさつをしてくれます。西門と東門から入ってきた子どもが、昇降口前で出会い、学年を問わず、にこやかにあいさつを交わす姿も多く見られます。先日は、代表委員会の子どもたちによる「あいさつ運動」がありました。4月当初から、これまでずっと「朝から元気にあいさつ」できるスーパー橋北っ子たち。おうちの方、地域のみなさんがあいさつを大切にされている橋北地区ならではの子どもたちの姿。本当に素敵です。

あいさつにはいろいろな効果があります。あいさつを交わすことで、笑顔になったり、気持ちが悪くなったり、その後の話が楽しくなったり、、、以前、子どもたちに、教室でこんな話をしたことがあります。



みんなが、お店にご飯を食べに行ったり、買い物に行ったりしたとき、お店の人があいさつしてくれるお店と、あいさつをしないお店があったら、「また来たいな」と思うお店はどちらのお店かな？

この話をすると、子どもたちは決まって、「あいさつをしてくれるお店」と答えてくれます。その後、嘘みたいな本当にあった私の体験談を続けて話しました。

先生が若いころ（今みたいにコンビニや携帯電話がないころ）、夜遅くに友だちの運転する車に乗せてもらって、ラーメンを食べに行くことになりました。いつものラーメン屋さんが閉まっていたので、ほかのお店を探すのですが、なかなか見つかりませんでした。2人ともおなかがすいていたので、目を凝らし必死でラーメン屋さんを探しました。ようやく赤ちょうちんに「ラーメン」と書かれた喫茶店のような小さなお店を見つけ、車から降りて2人でお店の中に入りました。しかし、お店の人は「こんばんは」とも「いらっしゃい」とも何も言いませんでした。ほかにお客さんはだれもいません。正直言って「このお店大丈夫かな？」と不安な気持ちになりました。友だちと2人でカウンター席に座り、置いてあるメニュー表を見ました。確かカレーやピラフもあったのですが、2人ともラーメンが食べたかったので、私は「塩ラーメン」、友だちは「みそラーメン」をオーダーしました。すると、お店の人はだまってインスタントラーメンの塩味とみそ味を棚から取り出し、それを普通に作って私たちの前にだまって出しました。「えーっ?! うそでしょ?!」と思いながら、そのラーメンを食べ、お金（たしか2人で1000円くらい）を払ってお店を出ました。お客さんが来てもあいさつもしない、しかもインスタントラーメンを出すお店だったので、2度と行きたいと思いませんでした。

数か月後、そのお店は閉店していました。。みんながお店を開くならどんなお店にしたい？

このお店が繁盛しなかったのは、インスタントラーメンを出すお店だったからかもしれませんが、何よりあいさつのないお店にはお客さんが来るはずがありませんね。。。

家庭訪問を通して

今週月曜日から家庭訪問を行っています。事前に希望をとり、担任がお伺いしています。子どもたちはそれぞれ進級し、新たな気持ちで学校生活を過ごしています。新しい教科、新しい先生との活動の中で、保護者と担任で確認すべきこと、共有すべきことを、しっかりと話し合うことは子どもの健やかな成長を共に見守るうえで、とても重要です。今回の日程で家庭訪問の都合が合わなかった方についても、担任との間で確認しておきたいことなどありましたら、いつでも結構ですので学校の方までご連絡下さい。なお、学校の電話対応時間は、平日8:00~18:00となっておりますのでご留意下さい。

さすが高学年！委員会活動がんばっています



学校のみんなが気持ちよく過ごせるように、高学年のみなさんは委員会活動を一生懸命がんばってくれています。中には「ほんとは希望と違う委員会になってしまったんだ」と言いながら、頑張っている様子もみましたが、プラス思考で、見えないだれかのために、まずは与えられた仕事をしっかりとやり遂げてほしいと思います。きっと新しい「発見」や「やりがい」に出会うことができると思います。



飼育委員会のお友だち（6年生）のアイデア



26日朝、雨の降る中、昇降口で飼育小屋の5匹のカメさんにエサやりに向かうある飼育委員さんに出会いました。そのお友だちは、5匹のカメさんの見分け方と自分でつけた仮の名前を教えてくださいました。

「1番小さいのが【マル】、マルより少し大きい【ソラマメ】、3番目に大きいのが【カカオ】、背中が黄色い【モナカ】。頭の形が違う、耳に赤い線がある【ミミ】。ミミはメスで、あと4匹はオス。図書室

の図鑑で調べたよ。耳はミシシippアカミミガメなんだよ。」

そして、こんなアイデアをもっているそうです。

1年生から5年生の各クラスで5匹のカメさんの名前をつけてもらう。
6年生は、5匹のきょうだいの呼び方を考えてもらう。(〇〇家みたいな)

とても素敵なアイデアだな、と思いました。仕事が楽しみになっていますね。なお、このアイデアは、おうちの方もいっしょに考えてくれたそうです。



◇スクールカウンセラーの相談

今年度も澤田孝子さんに本校のスクールカウンセラーをしていただきます。

お子さんのことで何か気になることがありましたら、気軽にご相談ください。ご希望の日・時間は、担任または教頭までご連絡ください。

本年度のスクールカウンセラーの来校日数は、年間30回（毎週水曜日と、月に一度金曜日）

◆5・6月の来校日 5/12 5/17・24 6/9 6/14・20 6/28

◆来校時間 10:00~17:00 ◆連絡先 橋北小学校 ☎ 330-0026